

DSC#4 en parque Irigoyen

Escrito por Claudio

Lunes, 10 de Diciembre de 2012 10:23 - Actualizado Martes, 02 de Julio de 2013 16:21

El día Domingo 9 de Diciembre se celebró en el parque Irigoyen, como ya es costumbre, el Día del Scooter Clásico. En esta oportunidad contamos con la presencia de 7 ejemplares Formichino, por ahora la mayor cantidad juntas que he visto en mi vida recorriendo las calles de Buenos Aires.

Nos reunimos en el Parque, y a las 13 hs aproximadamente, salimos las 7 Rumis acompañados por una Siambretta 125 de lujo y una Gilera 150. Fuimos al puerto de Olivos donde almorzamos algunas carnes asadas acompañadas de un rico vino, cervezas congeladas y gaseosas. Como broche de oro un brindis con Champagne, invitacion de la casa, y de regreso algunas fotos a orillas de la Av del Libertador para emprender luego de todo esto el regreso a casa.

Algunas fotos del encuentro:



DSC#4 en parque Irigoyen

Escrito por Claudio

Lunes, 10 de Diciembre de 2012 10:23 - Actualizado Martes, 02 de Julio de 2013 16:21



Claudio